

Ein Lichtermeer zu Martins Ehr! - Aktion Laternenfenster -



Liebe Eltern,

an vielen Stellen wird zurzeit auf die Aktion "Laternenfenster" aufmerksam gemacht: Die Martinszüge in diesem Jahr können leider nicht stattfinden. Stattdessen wird dazu aufgerufen, leuchtende Laternen in die Fenster zu stellen und bei einem abendlichen Spaziergang durch das Veedel die Laternen anzuschauen.

Da auch unser Martinszug in diesem Jahr nicht stattfinden kann, möchten wir uns gerne diesem Aufruf anschließen und Sie und Ihre Familien einladen, an dieser Aktion teilzunehmen.

In den verschiedenen Aufrufen von Institutionen, Vereinen oder einzelnen Personen werden verschiedene Daten genannt. Wir feiern bei uns an der Erich-Ohser-Schule am Freitag, den 13. November 2020, vormittags in der Schule mit den Kinder St. Martin. An diesem Tag geben wir den Kindern nach Schulschluss die Laternen mit nach Hause. So könnten Sie am folgenden Wochenende (13.-15.10.2020) die Laternen zusammen mit Ihren Kindern ins Fenster stellen, einen kleinen Spaziergang durchs Veedel machen und sich die hoffentlichen vielen leuchtenden Laternen anschauen.

Wir würden uns freuen, wenn sich viele Familien an der Aktion beteiligen!

Viele Grüße
Das Kollegium der Erich-Ohser-Schule